

Nuestra Negociación Mercantil, fundada en esta Ciudad hace mas de Cincuenta años, nos ha proporcionado la oportunidad de jugar con la independencia, juzgo desaprovechado é imparcialidad de extranjeros, las grandes acontecimientos políticos que nacida de la antigua Guerra de Reforma y de la Intervención Francesa y del Imperio, pusieron en gran confusión, la existencia tranquila y el adelanto de la República. Y cuando el desvío y la falta de conciencia se habían apoderado de mexicanos y extranjeros querían por todos partes la ruina de sus intereses, emprendió una mano rigurosa, experimentada y hábil al servicio de la Casa Nacional, apuesta á gobernar en las más tempestuosas de la bancarrota y el anarquismo, el patriota

General Porfirio Díaz.

que al organizar sólidamente los complicados y difíciles engranes de máquina gubernativa, en el orden moralidad y puntual cumplimiento de sus obligaciones nacionales e internacionales, apóstolos Tratados fructuosos de conveniencia y conveniencias mutua y de utilidad recíproca, con todos los Pueblos más avanzados y más cultos de la Tierra, pudiendo presentar á su Patria como un campo abierto y libre de trámites y obstáculos á todas las aspiraciones humanas, garantizando sus legítimos derechos, con el cumplimiento y aplicación de las preferencias de la Ley. Así es como se han podido llevar á feliz término la grandiosa y altamente puevedosa reconstrucción de México, y que Negociaciones como la ad-

M. Düring & C°

Sucesores.

Ferrería y Minería.

Importadores y Exportadores,

para ofrecer á las necesidades cada dia mas activas y crecientes de la República, la maquinaria, herramientas e implementos, que demandan las necesidades imperiosas de su Agricultura, Industria y Minería, haya tenido de buscar con todo estudio y esmero activos y entendidos correspondientes en

Alemania.

Inglatera.

Francia.

y Estados Unidos,

para que por los ríos que en la actualidad tocan con tanta frecuencia este Puerto, se remitan con todas oportunidades y sin perjudiciales interrupciones, todo lo más útil, mejor acabado y económico, que para su destino sirvan que, producen las fábricas y talleres de más crédito y nombre de la

Contando asimismo con casa establecida con las oficinas, despacho y personal que demande el Comercio Moderno, en el muy importante Puerto de

Hamburgo,

considerado como uno de los puertos centros comerciales del Mundo, está en aptitud de aprovechar en beneficio de las grandes ramificaciones que tiene establecidas en la República, todo aquello que con sentimiento inventa y perfecciona la Ciencia en obsequio del Progreso Humano, relacionado con el mecanismo de su uso.

Vinculado el desarrollo y prosperidad de nuestro Establecimiento, con el grande y brillante progreso que hoy presenta la República Mexicana, sentimos adoración por su Primer Magistrado, y respetuoso cariño por el Gobernador del Estado de Veracruz.

Vera Cruz, 5 de Julio de 1909
A. P. M. Düring & Cia.
J. A. Gómez

= Alemanes =

El General Porfirio Díaz

al reconstruir con férrea y pacífica inseparables, la marcha y desarrollo de la vida social y política del Pueblo Mexicano, levantando y dejando asegurada su estabilidad futura sobreimientos de conveniencia individual y colectiva, los logrando garantizar la tranquilidad interior y el progreso exterior de la República, que medio de una justicia humana y altamente civilizadora que, vincula las raíces, confunde las ideas y concreta las religiones al inviolable ejercicio del suyo íntimo, haciendo que las aspiraciones honestas y las energías de los pueblos de la Nación, converjan homogéneas y armónicamente sintonizadas, en un centro de cultura y de progreso.

Así, impulsados por la realización de una grandeza heredada cosmopolita, que da paso más en los nobles propósitos de la Concordia Humana.

Everardo Hegewisch

Secretario de la Cámara Nacional de Comercio de México.

Director de "Semana Mercantil".

Seráfico que con todo esmero presenta detalladamente la cotización de las Acciones y Bonos de todas las grandes Empresas Bancarias, industriales, mineras y especuladoras de la República, de las Obligaciones emitidas de los Compañías Nacionales y descuentos y premios de los Cambios interiores y exteriores, y sus hijos.

Adolfo E., Ernesto A. y Walter

Hegewisch,

Importadores y Consignatarios,

que para la venta y distribución en todos los mercados de la República, de las grandes sumas de monedas de todo dho, que las hacen frecuentemente importantes Casas Extranjeras y Fábricas de gran reputación y nombre, se han asociado a la muy respetable Negociación mercantil de

A. Grimwood & C°

Londres,

radicando con esta Razón Social, una bien sistemática Sucursal en la Ciudad de México, con sus amplias oficinas y oficio de un personal inteligente y activo, y otra en este Puerto, el primero y demás movimientos de la República, para despachos mensualmente con destino al extranjero de

G. Vapores de "La Walvin Line Steamship".

2. id. id. Cuban Steamship Co.

1. id. id. East Line Steamship Co.

1. id. id. Lancashire Shipping Co.

1. id. id. Elder Dempster Co.

1. id. id. Royal Mail Steam Packet Co.

con carácter obligaciones y derechos de Ciudadanos Mexicanos, sin peros ni remontamiento más que el efectuado de la Bandera Alemana a que tendrían derecho por su origen, supuesto que tienen la convicción íntima de que las Leyes Nacionales, están a la altura de las Leyes de los pueblos más liberales y cultos.

Así pues, al felicitar al Primer Magistrado de la Nación, que habrá designado el Decimocuarto para precisar la celebración del Primer Centenario de la Independencia de México, hacemos presentes nuestras simpatías por el digno Gobernador del Estado de Veracruz.

Venado, 1 de Julio de 1909

A. Grimwood & C°,

Everardo Hegewisch

Mexicano.

El General Porfirio Díaz,

después de sus triunfos impredecibles alcanzados en Miabuation, La Carbonera, 2 de Abril, San Lorenzo y ocupación de la Ciudad de México, al entregarle pacíficamente las armas del Ejército de Oriente que el tomó de su hábito conduciéndolo a la victoria, y con la liquidación de ellas una respetable cantidad se depositó en las Cajas de la Provincia, reveló desde el principio impresionante de sus condiscípulos singulares dotes y talentos estadísticos, y aunque el fallido intento del Voto Popular en los Convictos de 1868, hizo que desde aquella época no ascendiera al Poder Supremo de la República, los mexicanos no dejaron de depositar sus esperanzas en él, viendo realizados sus anhelos el Año de 1876.

Festivos presentes es historiadores verídicos y sinceros de los acontecimientos que quedan consignados, y que nacidos y desarrollados en medio de tempestadas políticas que amenazaban sumergir en el caos la existencia del Pueblo Mexicano, y que hoy constituyen los rústicos firmes de su prosperidad en el porvenir, son aún más ilustres y con toda imparcialidad.

Bernardo Valdés,

que el Año de 1861 y después de vencer dificultades que parecían insuperables, en medio de la época más trastornada que la vivió la República, fundó la Negociación Industrial y mercantil de

Sombrerería

Importadora y Exportadora,

de mayor importancia que hasta la fecha existe en este Puerto, y que radicada en dos localidades amplias bien construidas y elegantes, hacen honor al progreso enciende de la Ciudad, habiendo tenido como socios en los primeros veinte años de su vida comercial, a sus hermanos

Bernardo, Modesto, Inocencio y Félix.

y en la época posterior hasta dejarles la propiedad definitiva y absoluta de la Negociación, hace más o menos seis años, a sus hijos

Ramón, Alfredo, Bernardo y José,

que al montarla con finas talleres y laboratorios inventados por los adelantados modernos, la han convertido a la vez, en una Exposición permanente de lo más elegante bien construido y económico, que para llenar las necesidades de ambos性es, inventa y produce diariamente la Industria Sombrera, en ambos Continentes, siendo los únicos agentes para todo la República de los productos singularmente famosos de "Borsalino," el primero en Europa y el "Siction" de Philadelphia, E.U.A. que marchan a la vanguardia de su gremio.

Asimismo hemos circulado ventajosamente y con todos los elementos para enriquecer la nuestro bien reputado Establecimiento que en sombras de Chapala, Panamá, en forma de charrería mexicana para sombreros, catelleros y otros, no tiene compatriota en la República, y que también tiene gran demanda en los Estados Unidos, una importante y bien sustida Sección de

Bornería, Camisería, Paragüeria y Perfumería.

de lo más fino, elegante y de gusto que invierte todo los días la Moda, y que sale de los talleres de París y Londres.

Considerando sin la menor fision al actual Presidente, como un factor de suma importancia para el progreso nacional, sentimos respeto y admiración por él, y adhesión y simpatías por el Gobernador de nuestro Estado.

Venero 8 de Julio de 1889
Valdés Hnos

Espanoles.

—Final—Nota complementaria—Estado de Veracruz—

Xalapa 15 de Julio de 1909.

Dingreso de 1903 a 1907

Años.	Propiedad urbana	Propiedad rural	Primeros	Segundos	Sobrantes
1.903.	61,423,962.	55,895,756.	2,143,455.	1,885,933.	95. 257,521. \$1.
1.904.	62,416,118.	57,152,492.	2,011,148.	1,652,331.	12. 357,877. 48.
1.905.	70,136,256.	67,394,100.	2,297,216.	1,961,361.	68. 335,855. 14.
1.906.	72,423,883.	69,000,023.	2,232,590.	2,124,525.	59. 158,065. 05.
1.907.	82,982,216.	76,598,076.	2,372,841.	2,221,051.	16. 151,789. 96.

El Fisco del Estado, para el cobro de Contribuciones sobre la Propiedad Rústica y Urbana, toma por base el valor fiscal de la primera, considerando sus productos netos al diez por ciento anual, abriendo el diez al millar sobre su monto total, y el cinco por ciento sobre el arrendamiento de la segunda, expresado en los cuadros respectivos. Ambas propiedades mejoran año por año su valor positivo, y teniendo el promedio del Dingreso precedente, no es aventurado asumir que para el AÑO DE 1910, así la Propiedad Rústica como la Urbana, habrán alcanzado respectivamente, un valor efectivo de \$93,619,828 y \$10,408,484.

Como aclaración al Cuadro que antecede, queda fijado que la Contribución Predial sobre Fincas Rústicas, es de diez al millar, anual, sobre su valor fiscal, y sobre las Fincas Urbanas, de cinco por ciento, también anual, sobre el monto de los arrendamientos y estimaciones de las habitaciones particulares, por la renta que fuieren producir. Para fijar el valor de las propiedades, se ha tomado como base la recaudación del Fisco.

— El Contador de la Tesorería General —

BANCO NACIONAL DE MEXICO
SUCURSAL EN XALAPA

Rafael Lira

Mexicano.

BANCO MERCANTIL DE VERACRUZ.

SUCURSAL EN XALAPA

Alfredo Leyzaola

Mexicano.

— Espanol —

El Cuadro que antecede, con la elemencia incontrovertible de los números, presenta con demostración detallada, qué el Estado de Veracruz, en un periodo de Veinticinco años, quedó en la no interrumpida gesticion gulemativa del Ilustre Estadista cuya galigale reconstrucción,

General Porfirio Diaz,

ha tenido un aumento de ríos de Dicenrios por ciento, en el valor real y efectivo de su Propiedad Rústica y Urbana, haciendo que la sombra de este progreso que ha sido igual en toda la República, nazca, crezca y se desarrolle sólidamente y bien sistemadas Negociaciones Industriales que como lo denominada

"La Estrella, S.A."

Fábrica de Cerveza,

que ya radicada formalmente en esta Ciudad el año de 1902, elabora diariamente en la actualidad Veinte mil botellas, que consumen con gran estímulo los Cantones de Xalapa, Coatepec, Morelia, Papantla, Veracruz, Córdoba, siendo muy estimada su producción fina en la Ciudad de Méjico. La maquinaria correctamente organizada, conforme a los adelantos más recientes de la Ciencia, produce además todo el hielo que las labores comerciales para sus refrigeraciones, y que toneladas que diariamente se remiten al Puerto de Veracruz, ocupando Dicenrios empleados y que se emplean en sus diversas acciones y gozando anualmente de sus acciones, el Veintimilano por ciento sobre su Capital, acuñando Recusa y Purificación. Finalmente, y sin más fastides, devociones poniéndose en el Poder el actual Jefe de la Nación.

p.p. Compañía Cervecería a Estrella

SOCIEDAD ANÓNIMA

— Director

Eduardo Leyzaola

Mexicano.